

El IES Coloma hace una excursión a la UCA.

Autor Fernando Sánchez Marchán
jueves, 19 de noviembre de 2009

El IES Coloma Hace una excursión a la UCAEl pasado jueves día 12 de noviembre, los alumnos de ciencias de 1º, 2º de bachillerato y una clase de 4º de ESO fuimos a ver una exposición de experimentos a la UCA de Puerto Real que realizaron los profesores del departamento de ciencias para ver algunos de los experimentos que nos tenían preparado los alumnos de la universidad. Allí vimos una serie de experimentos que nos enseñaron los alumnos de la universidad de la facultad de ciencias que duro casi toda la mañana. A media mañana hicimos una parada para desayunar, cuando desayunamos, volvimos a ver experimentos hasta las 12 h. Cuando terminamos de ver todos los experimentos, fuimos a una sala y nos enseñaron con la ayuda de unas diapositivas experimentos que ellos hacen en el polo norte. Fué una actividad bastante interesante y entretenida de la que aprendimos muchas cosas.